Le collectif équatorien l'Amazonie Vit soutient le président Rafael Correa



Quito, 6 juin (RHC-PL)- Le collectif équatorien L'Amazonie Vit a remis un million 100 000 signatures en soutien au président Rafael Correa, qui a déclaré en les recevant que ce fait démontre combien le peuple fait confiance à la Révolution Citoyenne.

Devant des milliers de personnes, lors d'un meeting, Place de l'Indépendance le leader du collectif Yoffre Poma, a signalé que la collecte des signatures montre l'appui populaire au président Correa, à son projet du Bien Vivre et à la décision complexe mais nécessaire qu'il a dû prendre d'exploiter une millésime partie des ressources naturelles du parc Yasuni.

Dans son discours, le président de l'Équateur a souligné le besoin d'exploiter la partie du Yasuni pour pouvoir avoir des ressources avec lesquelles le pays ira de l'avant et principalement les régions les plus arriérées.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25131-le-collectif-equatorien-lamazonie-vit-soutient-le-president-rafael-correa$



Radio Habana Cuba